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La seduta inizia alle 21:00  

PAGANELLI — SINDACO. Buonasera a tutti. Diamo inizio al nostro Consiglio, salutiamo la 
nostra ragioniera, grazie Doriana di essere presente e procediamo con l’appello.  

Il Sindaco invita il Segretario Comunale, dott.ssa Paola De Montis, a procedere 
all'appello nominale, che dà il seguente risultato: 

 

Paganelli Donatella – Sindaco  presente 

Busetto Luisa presente 

Mei Giancarlo presente  

Battazza Tonina assente 

Cappellini Giovanni presente  

Dionigi Roberto presente 

Fedrighelli Francesca presente 

Gaspari Nicolas presente  

Nardini Francesco                                                         presente  

Severini Anna Maria presente 

Valentini Michela presente  

Constatato il numero legale dei presenti, il Sindaco dichiara valida ed aperta la 
seduta nominando quali scrutatori nelle persone dei consiglieri Cappellini Giovanni, 
Valentini Michela e Dionigi Roberto. 
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PUNTO N. 1 — COMUNICAZIONI 
DEL SINDACO. 

PAGANELLI — SINDACO. non ce ne 
sono. 
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PUNTO N. 2 —  APPROVAZIONE 
VERBALI SEDUTA PRECEDENTE 
 
PAGANELLI — SINDACO.  Dobbiamo 
andare ad approvare il verbale della seduta 
dell’11 giugno 2019. Il documento è in 
cartella, la relazione anche perciò lo mettiamo 

ai voti. Astenuti? Contrari? Favorevoli?  
 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità
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PUNTO N. 3 —  ASSESTAMENTO 
GENERALE DI BILANCIO E 
SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI 
PER L’ESERCIZIO 2019. 

 
PAGANELLI — SINDACO. Questi sono 
degli adempimenti obbligatori che 
tecnicamente faccio spiegare alla ragioniera 
così dà anche qualche informazione a tutti i 
consiglieri nuovi. 
 
RAG. POLIDORI. Questo è un atto che 
dobbiamo approvare entro il 31 di luglio, per 
sistemare un attimo le disponibilità di bilancio 
e dire che il nostro bilancio è in equilibrio. Non 
ci sono problemi, secondo le previsioni di 
entrata e di spesa fino adesso siamo in 
equilibrio, ci sono state delle variazioni quindi 
delle maggiori entrate, non so avete avuto il 
materiale, l’avete visto? Ecco, adesso ancora è 
tutto nuovo però dopo andando avanti 
riuscirete a vedere. C'è una mia relazione dove 
praticamente fa un po’ il rendiconto del 2018, 
dove dice che noi abbiamo un avanzo 
disponibile di 51.000 euro che poi vedremo 
l’impegno e poi ci sono delle variazioni in 
entrata ed in uscita. Adesso non so, ve ne 
elenco qualcuna. Quello più importante, i 
10.000 euro che la regione ci ha dato per la 
manutenzione del patrimonio arboreo e poi 
dopo il sindaco vi spiegherà sia il 
corrispondente capitolo di entrata che di uscita. 
Poi ci sono dei diritti di segreteria che abbiamo 
fatto venerdì il contratto per la scuola, la nuova 
scuola di Ca’ Gallo, poi il concorso delle 
famiglie per l’assistenza domiciliare, abbiamo 
aumentato il compenso del revisore di 1.000 
euro perché il revisore ci ha chiesto l’aumento, 
è previsto ed è possibile darglielo. I diritti di 
segreteria ce li abbiamo sia in entrata che in 
uscita, abbiamo un aumento per le spese 
contrattuali, l’aggio, noi abbiamo dato come 
appalto il recupero dei tributi ad una società, 
Andreani Tributi, quindi lei man mano che 
riscuote ha bisogno di un aggio, siccome non 
capivamo quale poteva essere l’entità della 
spesa adesso infatti sta incassando e ci chiede 
l’aggio, quindi abbiamo aumentato il capitolo 
di spesa. Poi abbiamo diminuito 3.000 euro 

per le spese di personale all’ufficio tecnico 
perché dal 1° novembre andrà in pensione un 
dipendente ed abbiamo rimpinguato un altro 
capitolo dove l’ufficio tecnico ci ha chiesto per 
poter fare dei lavori. Poi dopo, ecco, i 10.000 
della manutenzione, del verde e poi abbiamo 
spostato 10.800 euro dalle spese della 
sorveglianza che avevamo messo quando 
abbiamo fatto il Bilancio di Previsione per 
l’ampliamento del cimitero, una parte per 
10.800 euro, poi dopo il sindaco vi spiegherà 
un attimo. Intanto questa è quella 
dell’assestamento e del riequilibrio, fino 
adesso rispettiamo le previsioni, non abbiamo 
problemi.  
 
PAGANELLI — SINDACO. Grazie 
Doriana. Sì, spieghiamo questo anche perché 
poi tanto bisogna votare un punto per volta. La 
Regione aveva, nel 2018, fatto un bando per la 
manutenzione del patrimonio arboreo, noi 
avevamo partecipato a questo bando ma in 
graduatoria non siamo rientrati, perciò diciamo 
quel progetto ci è rimasto nel cassetto. Poi con 
le varie richieste che un’amministrazione fa 
alla regione abbiamo comunque portato avanti 
questa richiesta, perché? Perché comunque, 
specie nel capoluogo ma anche nelle varie 
frazioni c'erano delle situazioni che andavano 
sistemate, nel senso che era necessario fare 
delle potature o eliminare delle piante 
pericolose. Perciò abbiamo fatto, parlando con 
la Regione, poi è uscito questo bando ed 
abbiamo fatto un progetto, presentato alla 
Regione un progetto dove si descrive 
l’intervento che vuoi fare. Naturalmente 
quando abbiamo stilato il Bilancio questa 
entrata non c'era e non abbiamo potuto 
prevedere, abbiamo previsto la manutenzione 
ordinaria con le poche risorse che avevamo. 
Adesso che questo bando è uscito, abbiamo 
partecipato e c'è stato riconosciuto, abbiamo 
contabilmente dovuto incamerare le risorse e 
prevederle anche in uscita perché andremo a 
realizzare l’intervento. Questo ci permetterà di 
dare un piccolo sollievo, perché con 10.000 
euro non è che facciamo grandi cose però, 
come si dice sempre, un piccolo sollievo 
meglio di niente, perlomeno sulle cose più 
importanti riusciamo ad intervenire. L’altra 
cosa che ci ha anticipato Doriana è che venerdì 
è stato registrato, firmato e registrato il 
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contratto per l’appalto dei lavori per la 
realizzazione della nuova scuola materna a 
Ca’ Gallo perché, come sapete, la gara di 
appalto si era svolta, se l’era aggiudicata la ditta 
Subissati e venerdì abbiamo firmato con la 
ditta il contratto, proprio un atto notarile. I 
lavori partiranno, adesso andiamo incontro ad 
agosto, diciamo c'è anche il fermo feriale, però 
partiranno a breve, subito dopo l’estate. Già 
nell’estate si comincerà a vedere la 
demolizione, poi i lavori andranno come 
previsto nella tempistica stabilita dal contratto. 
Il capitolo che diceva poi la ragioniera, lo 
spostamento dei 10.800 che a Bilancio 
avevamo dedicato alla videosorveglianza, 
abbiamo ritenuto doveroso spostarli in questo 
momento non perché abbiamo cambiato idea 
sull’importanza della videosorveglianza, ma 
perché in questo momento comunque non 
abbiamo ancora realizzato una progettazione 
per impegnare questi denari e la somma non è 
neanche notevole per fare un intervento 
diciamo abbastanza cospicuo, sarebbe stato 
anche necessario aggiungerci altre somme. 
Ma c'è un’urgenza, c'è un’urgenza perché il 
cimitero di San Giorgio, i loculi disponibili per 
la vendita sono esauriti. Questo, facciamo 
attenzione, non vuol dire che non ci sono 
loculi vuoti, i loculi vuoti ci sono però sono già 
venduti, vuol dire che se purtroppo c'è un 
decesso di qualcuno che non ha un loculo a 
questo punto dovremmo andare a chiedere in 
prestito al proprietario. Per creare meno 
disagio abbiamo ritenuto opportuno accelerare 
l’esecuzione di questi loculi che sono un altro 
blocco nell’area verde, davanti, quando si entra 
sulla destra. Però logicamente, per avere un 
progetto deve essere finanziato. Questo 
progetto verrà finanziato con 
l’autofinanziamento cioè realizzeremo 80 
loculi però una sessantina li metteremo in 
vendita, perciò dietro prenotazione, dietro 
richiesta il richiedente verserà una caparra e nel 
momento in cui si realizza la somma si può 
partire. Abbiamo fatto un calcolo, il costo è sui 
100.000 euro perciò i 10.800 euro che 
abbiamo girato dalla videosorveglianza più 
75.000 euro che dovremmo realizzare 
dall’autofinanziamento e poi adesso appena ci 
siamo sistemati contabilmente dovremmo 

anche verificare se c'è la possibilità di prendere 
un piccolo mutuo, però per partire ci serviva 
insomma avere una base di partenza ed 
abbiamo ritenuto opportuno spostare quella 
somma dalla videosorveglianza. Questo lo 
dico perché, siccome sul capitolo 
videosorveglianza noi abbiamo puntato ed 
abbiamo detto che andremo a completare 
l’impianto che abbiamo messo in atto, non è 
che li togliamo per non rimetterli, li togliamo 
in questa fase però è nostra intenzione 
rimpinguare il capitolo appena ce ne sarà la 
possibilità, tant’è vero che adesso stiamo 
ampliando la videosorveglianza, una parte sul 
campetto polivalente a San Giorgio, scusate 
Borgo Massano con dietro il centro sociale 
perché i lavori del campo sono già ultimati, 
l’impianto di illuminazione è a posto, tant’è 
vero che l’abbiamo utilizzato per i giochi, per il 
palio della zanzara ed è in fase di 
completamente la videosorveglianza, sia lì sul 
campo che alla casetta dell’acqua, in Piazza 
XXV Aprile. Siccome l’ufficio tecnico per 
manutenzioni aveva bisogno di maggiori 
somme e noi con pensionamento di Giuseppe 
avremo un risparmio sulle spese del 
dipendente, quello che risparmiamo dalla data 
del pensionamento di Giuseppe alla fine 
dell’anno l’abbiamo messo nel capitolo 
dell’ufficio tecnico per poter far fronte alle 
necessità che ci sono in questo momento, che 
come ben sappiamo il dipendente prima di 
andare in pensione deve comunque fare le sue 
ferie estive, azzerare le ferie, non avendo la 
possibilità di impiegarlo siamo costretti magari 
ad affidare dei servizi esterni, perciò Alfonso 
ha bisogno di più risorse. Questo punto, se non 
ci sono domande sul punto, lo mettiamo ai 
voti. Astenuti? Contrari? Favorevoli?  
 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 
 

Posta in votazione l’immediata 
esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N. 4 — RATIFICA DELIBERA 
GIUNTA COMUNALE DEL 23 LUGLIO 
– VARIAZIONE D’URGENZA . 
 
PAGANELLI — SINDACO.  Questa è la 
variazione dell’applicazione dell’avanzo 
perché, come vi ricordate, noi avevamo, si 
parla del progetto PIL, quel tratto di pista 
ciclopedonale che va da Ca’ Spezie a Ca’ 
Lanciarino. Era previsto per 80.000 finanziati 
dal fondo europeo FESR e 20.000 con 
partecipazione delle somme del bilancio 
comunale. Al momento dell’invio del progetto 
ci hanno fatto notare che la compartecipazione 
non era del 20% ma la compartecipazione 
richiesta per questa misura era del 30%. A 
quel punto abbiamo valutato il progetto, cioè o 
abbassavamo la spesa e rimanevamo con la 
partecipazione del 20% o aumentavamo la 
spesa ed innalzavamo anche la 
compartecipazione. Valutando il progetto 
abbiamo ritenuto che dovendo fare una opera 
non potevamo rischiare di non farla completa 
restringendo le somme a disposizione, a 

questo punto abbiamo deciso di prelevare 
quelle poche risorse rimaste dall’avanzo e 
destinarle al finanziamento dell’opera, perciò il 
progetto sale di 14.500 euro e suddiviso 
sempre con 80.000 euro di finanziamento a 
fondo perduto dai fondi europei FESR e 
34.500 che corrisponde al 30% che 
provengono dal fondo, dal bilancio comunale. 
Perciò in questa delibera preleviamo 
dall’avanzo un’ulteriore somma di 14.500  per 
dedicarla alla compartecipazione per il PIL. Se 
non ci sono richieste di chiarimenti, lo 
mettiamo ai voti. Astenuti? Contrari? 
Favorevoli?  
 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 
Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 
 

Posta in votazione l’immediata 
esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N.5 – PRELEVAMENTO DAL 
FONDO DI RISERVA 

PAGANELLI — SINDACO.  Sono in 
pratica delle somme che adesso con 
l’assestamento di bilancio erano necessarie per 
completare gli interventi che sono, diciamo, 
programmati per le annualità, perciò ci 
mancavano 6.000 euro nelle spese per 
l’assistenza sociale di quei servizi che noi 
eroghiamo attraverso l’ambito. In più 2.000 
euro per l’illuminazione, manutenzione 
dell’illuminazione pubblica ed altri 2.000 euro 
per le spese di funzionamento, che sono 
sempre dell’ufficio tecnico, in totale facciamo 
un prelevamento di 10.266 euro dal fondo di 

riserva. Diciamo che sono prelevamenti per 
rimpinguare i capitoli che ne hanno necessità 
per adempiere ai servizi che abbiamo già 
erogato e che dobbiamo completare 
l’erogazione da qui alla fine dell’anno. Questa 
non si vota. Siamo arrivati in fondo, siamo 
arrivati alla fine del nostro Consiglio, 
ringraziamo la ragioniera ed il pubblico. 

RAG. POLIDORI. Io vi saluto perché nel 
prossimo Consiglio non ci sarò, dal 1° 
settembre sono in pensione. 

 
Il Consiglio viene chiuso 

alle ore 21:20

 
 
 
 
 
    


